



Circular N°12: “Informativo N°2”

Estimados padres, madres y apoderados(as):

Por medio de esta circular se informa que, debido a las bajas temperaturas anunciadas para esta semana del 13 al 17 de noviembre se determinó en conjunto con los profesores jefes de cada curso realizar fuego en las combustiones a leña, durante los primeros bloques de clases. Cabe mencionar que los cursos de 5°, 7° y 8° año básico, por decisión de los profesores jefes y votación democrática de los estudiantes de cada curso se acordó no realizar fuego, ya que ellos consideran que las salas de clases mantienen una temperatura adecuada para el normal funcionamiento de las clases y actividades.

Cabe señalar, que cada vez que se considere oportuno y se pronostiquen temperaturas bajas, se mantendrá esta medida en lo que resta del año.

Atte.



Arturo Pino C.
Director

Río Bueno, 13 de noviembre del 2023